



園里っ子 豊丘小学校だより

令和7年4月22日

須坂市立豊丘小学校

No.2

文責：校長

心豊かで 考え深く たくましく

背中合わせの教室



1・2年生が一緒に学ぶ複式学級。教室では、今まで見たことのない授業風景が広がっています。1年生は黒板に向かって鉛筆の持ち方の学習、2年生は黒板とは反対側に設置したホワイトボードとモニターに向かって「ふきのとう」の単元の学習(上2枚の写真)。またあるときは1年生は“ことばをさがそう”、2年生は“日記を書こう”の学習(右)。ひとつの教室で2つの授業。意外にも子どもたちの方が順応は早そうです。なお、教科や場面に応じては、隣の教室も使って学年毎別々に学ぶ場面もあります。



登校10日目 早くもタブレットを活用 α世代恐るべし

iPadを手に校内を探検した1年生、自分の発見を撮影し、教室の大型モニターに投影して「こんなものを見つけました」の報告。「きれいに写真が撮れています」、「説明がうまかったです」と感想を寄せてくれる2年生とそれを聞いてニコニコ顔の1年生。異学年合同の学習、滑り出しは上々です。

それにしても、すでにタブレットで撮影、ミラーリングをマスターした1年生。市内でもトップランナーかもしれません。



今週、授業参観におでかけください

24日(木)に授業参観、PTA総会、学級懇談会を開催。PTA総会後には、須坂市教育委員会からの須坂学園構想についての説明会も予定しています。

新しい学級担任との対面の場でもありますので、ぜひご来校ください。

12:45~13:30	授業参観
13:45~14:30	PTA総会
14:35~14:55	須坂学園構想基本方針(案)説明会
15:10~16:10	学級懇談会



春爛漫！特等席でお花見ランチ



先週、ようやく本校のサクラも見頃を迎えました。幸い、穏やかな陽気に恵まれて、各学年がサクラを見ながら昼食を楽しんでいます。特等席は、校庭用具庫の上の8坪ほどのスペース。低めの長机を持ち出して、たちまちお花見スポットに早変わり。柔らかな日差しとサクラの花で、いつも以上に箸が進んだようです。

中庭には、パンジーやチューリップが色とりどりの花を咲かせ、見ていると心が弾むようです。授業参観でお越しただいた折には、ぜひ春爛漫の様子もお楽しみください。



「備えあれば憂いなし」



16日、今年度最初の避難訓練を実施しました。新しい教室から避難場所への避難経路の確認、避難方法の確認が主なねらい。18日には県内で震度5弱の地震も発生。いつ何時、「本番」がやってくるかわかりません。命を守るための訓練を積み重ねてまいります。

■□ 5月の主な予定 □■

- 5月1日(木) 学年費振替日 3時限授業 下校12:45
- 2日(金) 1年生を迎える会 1・4年心電図検査
- 3日(土)～6日(火) 四連休
- 7日(水) 縦割りロング遊び
- 8日(木) 2・5年知能検査
- 12日(月) 高学年紙芝居 児童会
- 13日(火) 眼科検診
- 14日(水) 職員研修のため4時限授業 下校14:00
- 16日(金) 来入児検査 C S運営委員会
- 17日(土) P T A作業
- 19日(月) 読み聞かせ クラブ
- 20日(火) 耳鼻科検診
- 26日(月) 児童会
- 30日(金) 運動会前日準備
- 31日(土) 校庭大運動会



4月10日 記念すべき初給食「いただきます」

豊丘小学校だより「園里っ子」は本校ホームページでもご覧いただけます。

<http://www.toyooka-school.ed.jp/>



※5月1日、14日は職員研修のため下校時刻が通常より早くなっています。両日も給食を食べてからの下校となります。